

Lección 148: LA PALABRA DE DIOS NOS PREPARA PARA VENCER

Josué 1:8-18

INTRODUCCION

En **Josué 1:8** hay una conexión bíblica específica entre el éxito y la práctica de la meditación en la Palabra de Dios.

Debemos recordar que la prosperidad y el éxito de lo que el Señor hablaba son la prosperidad y el éxito a los ojos de Dios y no necesariamente a los del mundo.

Veamos como la Palabra nos prepara para ser vencedores en medio de las circunstancias y adversidades:

1. La Palabra de Dios forma moldea nuestras actitudes (v.8)

"Nunca se apartará de tu boca este libro de la ley, sino que de día y de noche meditarás en él, para que guardes y hagas conforme a todo lo que en él está escrito; porque entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien"

Cuando leemos, asimilamos y ponemos en práctica la Palabra de Dios, nuestras actitudes son moldeadas conforme a Su santa voluntad, y se reflejan en una buena relación con el **Señor**, con **nosotros** mismos y con los **demás**.

Dios le dijo a Josué: **"Nunca se apartará de tu boca este libro de la ley, sino que de día y de noche meditarás en él, ..."**. Esta es la manera de renovar nuestra mente y de nuestro corazón, esencialmente girando en torno a la Palabra de Dios.

2. Da Fortaleza en medio de los obstáculos (v.9).

"Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente; no temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios estará contigo en dondequiera que vayas"

Un principio para vencer, cualquiera que sea nuestra misión —secular o eclesial—, es fortalecernos. ¿De qué manera? En Dios **Filipenses 4:13** *"Todo lo puedo en Cristo que me fortalece"*.

Los obstáculos llegarán. En cierta medida es natural que se presenten en el camino. Pero si en medio de las crisis volvemos la mirada al Señor, admitimos nuestra debilidad, pedimos su guía y fortaleza para avanzar y seguimos al pie de la letra su orientación, nada podrá detenernos.

De ahí la importancia de una recomendación que le hace el Todopoderoso una y otra vez a Josué **".. te mando que te esfuerces y seas valiente; no temas ni desmayes.."**

3. Un creyente actúa en base a la Palabra de Dios (vv.10-15)

"Y Josué mandó a los oficiales del pueblo, diciendo: 11Pasad por en medio del campamento y mandad al pueblo, diciendo: Preparaos comida, porque dentro de tres días pasaréis el Jordán para entrar a poseer la tierra que Jehová vuestro Dios os da en posesión. 12También habló Josué a los rubenitas y gaditas y a la media tribu de Manasés, diciendo: 13Acordaos de la palabra que Moisés, ..."

Una vez que Josué recibe instrucciones de Dios, actúa. No lo hizo antes. Puede que



supiera – en apariencia—cómo hacer las cosas. Pero no se apresuró. Las grandes decisiones en esta vida debemos tomarlas con calma y bajo la guía de nuestro amado Hacedor, Aquél que todo lo puede.

Obrar en nuestras fuerzas es transitar el camino para la derrota.

4. Dios hará visible la autoridad que proviene de Él. (vv.16, 17).

“Entonces respondieron a Josué, diciendo: Nosotros haremos todas las cosas que nos has mandado, e iremos adondequiera que nos mandes. 17De la manera que obedecemos a Moisés en todas las cosas, así te obedeceremos a ti; solamente que Jehová tu Dios esté contigo, como estuvo con Moisés”

El pueblo de Israel se compromete a obedecer a Josué. Este compromiso fue voluntario no una imposición. Al impartir instrucciones Josué, el pueblo israelita vio en él la autoridad que provenía de Dios. *“Entonces respondieron a Josué, diciendo: Nosotros haremos todas las cosas que nos has mandado, ...”*

5. Dios ama confirmar Su palabra a nosotros. (v.18).

“Cualquiera que fuere rebelde a tu mandamiento, y no obedeciere a tus palabras en todas las cosas que le mandes, que muera; solamente que te esfuerces y seas valiente”

No hay nada que se contagie y se propague más que el desánimo o quizá la inseguridad. Sin embargo, cuando un hombre o mujer creyente en Dios está seguro de lo que hace, infunde esa misma seguridad a sus oyentes.

Este principio se aplica para quien tiene una responsabilidad secular o eclesial como también para un padre de familia, el gerente de una empresa, etc.

Los israelitas demandaban de su líder **seguridad** y **fidelidad** a Dios. Esos dos principios fueron los pilares garantes del éxito que rodeó la vida de Josué.

Para meditar y decidir

Mediante una estrecha dependencia de Dios, los cristianos nos preparamos para vencer en cualquiera que fuera nuestro frente de trabajo: eclesial o secular.

Si nos mantenemos fieles a Él, no solo nos otorgará la seguridad sino la autoridad necesaria para desarrollar un buen liderazgo en nuestras responsabilidades. Es con ayuda de Dios que nos fortalecemos para vencer.

--- 30/11/2021 ---

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.
Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

Hebreos 10:25 *“no dejando de congregarnos, ...”*

WhatsApp 987 920 544

